

私の会社を紹介します

平成14年5月10日

株式会社 日庄

代表取締役会長 黒木 啓



しております、好・不況の影響も比較的少なく安定した業績で推移しております。

創立者は、昭和27年ヘル

シンキオリンピックで、日本

の戦後最初の金メダルを獲

得されたレスリングの石井

庄八氏であります。創業当

時各大企業のトップの方々が

「石井の会社を応援してや

ろう」とご好意を寄せて下

さつたことが、並み外れた優

良得意に恵まれて安定し

た成長を遂げられた最大の

理由であり、私達は石井先

輩の御恩を忘れずまたお

得意様各社のご好意に報い

る為、より高度なサービス

を提供し続けるべく日夜

努力して参りたいと考えて

います。また石井先輩はご

自らの体験から得られた数々

の教訓をもつて私達を指導

して下さいました。その「つ

遂げられました。

今日、企業を取り巻く環

境は大変厳しいものがあり

ますが、私達は初心を忘れ

ず、技術革新に注力して、

お得意先のニーズに適格に

活動」を意味する「v i e (ヴ

イー)」と「提案」を意味す

れられた動機は「戦友の慰

居ります。

平成15年度採用の社員は宮崎県内の学校卒業生を中心に予定しております。

会員各位様のご推薦を賜りましたならば、率先面接させて頂きますのでよろしくお願い申し上げます。

【会社概要】

商号：株式会社ビーフル

所在地：東京都目黒区南

1丁目15番5号

設立：2001年4月1日

(創業昭和58年)

資本金：5000万円

取引銀行：三井住友銀行

洗足支店

【事業理念】

ビーフルは「快適な住空間の創造」を推進してまいります。

新しい暮らしや街づくりの可

能性を追求し、多様な生活ス

タイルに応じた快適な住環

境を皆様にご提供します。

【社名の由来】

「ビーフル」はフランス語で「生

活」を意味する「v i e (ヴ



めのライフスタイルを企画。住宅販売に関する代理業務を、速やかに適切にサポートします。また、オプション商品類の販売も行います。

■リユース事業部

る「offre (オフフル)」に由来、理想にあふれた快適空間“これからの社会に生活提案としての立場から貢献していく姿勢。

■リユース事業部

「これからの社会に生活提案としての立場から貢献していく姿勢。

■開発事業部

○デザイン企画課

様々なニーズに応える斬新な発想で、きめ細かなプランを生み出します。また、

企画、調査まで、より幅広く高度な視野でリンクする

建設計画の実現に向けてコンサルティングします。

○モデルビルD課

施工管理のエキスパートを

中心とした施工スタッフが担当し、モデルルームの建築施工を行います。

■インテリア事業部

○設計・プランニング課

暮らしさやすさを第一に考えた、

新しい時代の快適性を追求

し、専門建築士、インテリア

コーディネーターが、お客様のご希望を適える、適切な

プランをご提案します。

より便利で快適な毎日のた



1Fショールーム 「カテランイタリア」ギャラリー

松浦会計事務所

所長 松浦 成利



基礎控除は(五千万円+相続人の数×一千万円)である。

相続人が三人の場合は八千万円である。

最近は地価下落により、相続税の額も相当低くなつてきた。

二、不良債権処理コンサルタント

所在地／東京都新宿区西新宿七・十八・十八 新宿税理士ビル三〇四

創業／昭和三十六年二月

七日

〈事業種目〉

一、税務、会計

二、不良債権処理コンサルタント
三、社員教育訓練(話し方教室)

中小企業向け不良債権処理特効薬である。

企業が稼いだ金が過去の借金返済に流れている。企業が稼いだ金は現在、若しくは将来使える流れにしなければ消費は伸びないし、景気が上向く訳がない。バランスシート不況である。

三、社員教育訓練(話し方教室)

一、税務、会計(税理士業務)

○法人税
クライアントが作成した商法上の決算書を基に、法人税法の規定に従つて、法人税の確定申告書を作成する。商法上では例えば交際接待費が全額費用として処理されても、法人税法上では一部損金扱いができない。従つて、商法上の当期利益と税法上の所得金額が異なるのである。

○相続税
相続人が死亡すると、民法九〇〇条等相続編を基に相続税の申告書を作成する業務を行う。相続税の



著書
「借金棒引き、特定調停法は会社再生の特効薬」

株式会社 山 喜

代表取締役 河野 高充



ら菓子メーカーの転換になつていく。

昭和47年株式会社山喜を設立し人形焼の製造を始める。

昭和55年ワッフルの自動ライン、人形焼の自動ライン。そして57年などら焼の自動ラインを導入し本格的に

山喜を創業したのは昭和39年、23歳の時だつた。脱サラしての独立である。

当初販売していたのは素人にも出来る珍味の袋詰販売。まだ町の酒屋が元気な時代でつまみとして置いてくれる所多かつた。

昭和41年頃からスーパーが台頭してくる。小売業の形態もこの頃から徐々に変化をして行き昔の魚屋、八百屋、乾物屋がスーパーに押され消えてなくなり現在は町の至る所にコンビニエンスストアが競合しあつてゐる。

丁度スーパーが台頭し始めた頃、そこへ営業をかけたのが相手にしてもらえた。自分が何か製造しなければと感じたのがメカ一への出発点である。

連合会、航空会社の機内食料品、ビール販売用おつまみ等と販路も広がり現在に至る。主な製造品は人形焼、



タカチホエニジニアリング株式会社

代表取締役 永野 監持



者会議のメンバー、(株)ビーフル椎葉社長の支援と協力のもとに、時代を先取りしました。

今回の「アリタエレガント」新商品の新しさは、例えれば宮崎の県花「はまゆう」をイメージした、各ニーズに合わせた絵柄が、デザイン出

来るところにあります。尽きるところは、「ユーモアのある商品」として、提案製

作致しました。

永野監持です。創立以来、生活空間に「癒し」「潤い」をテーマとして、提案製

TOTO製「うがい用鉢」(陶器)及び医療テーブルには「人工大理石」商品を提

案納入しています。

平成十三年十一月より、磁器製絵柄付の国内初の洋式トイレその他洗面鉢の、新商品を開発に参加、新市場にチャレンジ致しました。

プロンドネームは「アリタエレガント」の名称で誕生致しました。

新商品を育てる課題の一つは、販売拠点「ショールーム」の開設でしたが、在京経営

の御来店とお声をお待ちしています。

業員70名(パートも含む)。



13年度新会員紹介

<50音順>



井上 隆夫 (イノエ タカオ)
●生年月日 昭和25年12月24日
●出身地 宮崎市



小澤 三敏 (オザワミトシ)
●生年月日 昭和33年3月7日
●出身地 高千穂町



高山 文彦 (タカハシ マサアキ)
●生年月日 昭和18年10月19日
●出身地 日南市



長倉 正 (ナガクラ タタン)
●生年月日 昭和23年9月1日
●出身地 宮崎市



前田 洋子 (マエダ ヨウコ)
●生年月日 昭和14年9月29日
●出身地 高鍋町



米国・アジア諸国を主に、国際海上貨物輸送に携わってきました。よろしくお願ひします。

宮崎の温暖な気候と、人情味あふれる風土を常に忘れないよう努力します。どうぞよろしく。

よろしくお願ひいたします。

経営者会議に入会させて頂き、たいへん光栄に思っております。

入会をきっかけに、故郷と東京をつなぐ、何らかのネットワーク構築を模索したい。



緒方 孝憲 (オガタタカオ)
●生年月日 昭和15年2月1日
●出身地 東諸県郡綾町



川並 和子 (カワブチ カズコ)
●生年月日 昭和37年7月15日
●出身地 清武町



田崎 雅元 (タザキマサモト)
●生年月日 昭和10年9月6日
●出身地 宮崎市



長友 正治 (ナガトモ マサハル)
●生年月日 大正10年7月29日
●出身地 宮崎市



森 邦彦 (モリ クニヒコ)
●生年月日 昭和14年9月29日
●出身地 第一地所㈱

内野 経一郎 (ウチノケイイチロ)
●生年月日 昭和11年10月15日
●出身地 宮崎市
●会社名 東京第一法律事務所
●役職 弁護士
●推薦者 高山 弘憲
新参者です。よろしくお願ひします。

故郷宮崎を更に魅力的な地域にすべく活動しておられる当会に参加させて頂き幸甚です。

川並 和子 (カワブチ カズコ)
●生年月日 昭和37年7月15日
●出身地 清武町
●会社名 株式会社オーパ
●役職 代表取締役
●趣味 旅行・観劇
●推薦者 河野 昭
Globally, Act Locally」
座右の銘は「着眼大局、着手小局」英語で表現すれば「Think

長友 正治 (ナガトモ マサハル)
●生年月日 大正10年7月29日
●出身地 宮崎市
●会社名 (株)日本技術士会
●役職 理事
●趣味 デザイン、旅行
●推薦者 河野 昭
よろしくお願ひいたします。

森 邦彦 (モリ クニヒコ)
●生年月日 昭和14年9月29日
●出身地 第一地所㈱
●役職 代表取締役専務
●趣味 ゴルフ
●推薦者 山中 祥弘
第一地所㈱はみづほファイナンシャル・グループの会社です。小生は第一勧銀出身です。

経営に携わる御立派な方々と知り合い、この人脈を通じて人生の充実はもとより、会社業績向上の為に頑張りたいと思います。会員の皆様のお引き立てをよろしくお願ひいたします。

●趣味 スポーツ、旅行
●推薦者 興梠 三男
●役職 メンテナンス部長
●出生地 東都産業㈱

●趣味 沖釣り
●推薦者 高山 弘憲
全米最大級の外資系金融会社の保険部門で、プロのライフプランナーとして働いております。

橋口 章 (ハシグチ アキラ)
●生年月日 昭和18年11月13日
●出身地 宮崎市
●会社名 戸田建設㈱
●役職 海外部部長
●推薦者 河野 昭
在京経営者会議の皆様との集

昨年暮の高山会長のJ.P.ゴルフコンペで鬼東先輩と一緒にラウンドさせて頂いて事業に対する姿勢、故郷を想われる心に感動しました。皆様と共に東京と宮崎の掛橋に少しでも役立ちたいと思いま

平成
13 年度 活動の記録

観光・物産振興部会

副部長 永野 監持

**第3回
みやざき都城
ふるさと展**

にPRしようと「みやざき都城ふるさと物産展」が昨年5月16日～18日まで、3日間開催致しました。

開会式では同市の川崎

春男収入役が「ここ東京でふるさとの都城の味を楽しんで下さい」とあいさつ、当

会の高山会長らとくす玉を割り、先着150人に竹製貯金箱を贈りました。

今回の物産展の目玉は、

スイカ、メロンの都城の特産品が700ヶ揃え、完売出

来るかと気がかりでしたが、

都城の味が首都圏の人々にマツチ、完売となりました。そ

の他会場にはラツキヨウ、ツケモノ等50種以上の特産品と、弓、木刀の工芸品も即示、即売されました。

「宮崎ふるさと切手」の

出張販売も順調で、物産品の売上げと同様に、回を重ねることに、在京経営者会議のメンバーより支援・協力は

ふるさと物産展は、地域の振興及び情報発信の支援を図るために、地方自治体と郵便局が連携し、新宿郵便局において平成2年度から実施しています。

第3回目は、霧島盆地の特産品を首都圏の消費者皆様の一層の御支援、御協力をお願い致します。



【平成14年度賀詞交歓会】



乾杯の音頭をとる宮崎県在京経営者会議 日高顧問(宮崎県人会会長)

宮崎県産業活性化協会 文化交流会・商談会・六六視察・懇親会



メイ牛山先生を囲んでの懇親会

「六六開発」は情報発信基地として14年間にわたる計画で、日曜日には10万人の賑わいが予想されるその中にハリウッドビューティー・グループのハリウッドプラザビルも12階建て・7500坪の立派な近代的ビルで、郷土の在京経営者会議の核として今後大いに期待ができる計画である。

去る3月8日、宮崎県産業活性化協会から21名当会員60名参加して、宮崎と本木駅に直結した商業空

規模の大都市開発「六六開発」の視察を行った。

※「六六開発」とは六本木六丁目に位置し、地下鉄六本木駅に直結した商業空



商談会



「宮崎県在京経営者会議」との 商談会・交流会に参加して

こうでございます。

又、商談会につきましては、
第一回目ということで心配

しておりましたが、「一人一人
が思いを込めて発言をされ
たことにより、心が打ち解け、

今までになく在京経営者
の方々と産業活性化の会員
との距離が近づき、大変有

この度の「宮崎県在京経営
者会議と宮崎産業活性化
協会との商談会・交流会」
に際し、在京経営者会議の

高山会長様やハリウッド美
容専門学校の山中理事長
様をはじめ、会員皆様方の
積極的な取り組みと、温
かいお心遣いに接し、参加
者一同大変ありがとうございました。
懇親会では、「宮崎の焼
酎と郷土料理を楽しむ会」
の発会式も兼ねて開催させ
ていただきましたこと、重ね
て感謝申しあげます。今回
は宮崎牛をご案内させてい
ただきましたが、今後も郷
土宮崎の食材を活かした
料理のご案内をさせていた
だきますので、お楽しみいた
だきたいと存じます。又、我々
が中々お目にかかるないメ
ールの大きさにまず度胆を
抜かれ、その開発の内容の
素晴らしさに対しましても、
羨望の眼差しでみつめるの
みでございました。これまで
のご苦労が稔り心よりお祝
い申し上げます。今後東京
での物産展や交流会の場に
その会場を利用させていた
だけるとのお話も伺い、ご
期待を申し上げるととも
に楽しみにいたしていると

雲海酒造株式会社 社長
中島 勝美

この度の「宮崎県在京経営
者会議と宮崎産業活性化
協会との商談会・交流会」
に際し、在京経営者会議の

高山会長様やハリウッド美
容専門学校の山中理事長
様をはじめ、会員皆様方の
積極的な取り組みと、温
かいお心遣いに接し、参加
者一同大変ありがとうございました。
懇親会では、「宮崎の焼
酎と郷土料理を楽しむ会」
の発会式も兼ねて開催させ
ていただきましたこと、重ね
て感謝申しあげます。今回
は宮崎牛をご案内させてい
ただきましたが、今後も郷
土宮崎の食材を活かした
料理のご案内をさせていた
だきますので、お楽しみいた
だきたいと存じます。又、我々
が中々お目にかかるないメ
ールの大きさにまず度胆を
抜かれ、その開発の内容の
素晴らしさに対しましても、
羨望の眼差しでみつめるの
みでございました。これまで
のご苦労が稔り心よりお祝
い申し上げます。今後東京
での物産展や交流会の場に
その会場を利用させていた
だけるとのお話も伺い、ご
期待を申し上げるととも
に楽しみにいたしていると

いの最大の目標である「地
のネットワーク」を今回の交
流会を契機に、今後益々深
めることに願っております。

また、商談会につきましては、
第一回目ということで心配
しておりましたが、「一人一人
が思いを込めて発言をされ
たことにより、心が打ち解け、

今までになく在京経営者
の方々と産業活性化の会員
との距離が近づき、大変有

この度の「宮崎県在京経営
者会議と宮崎産業活性化
協会との商談会・交流会」
に際し、在京経営者会議の

高山会長様やハリウッド美
容専門学校の山中理事長
様をはじめ、会員皆様方の
積極的な取り組みと、温
かいお心遣いに接し、参加
者一同大変ありがとうございました。
懇親会では、「宮崎の焼
酎と郷土料理を楽しむ会」
の発会式も兼ねて開催させ
ていただきましたこと、重ね
て感謝申しあげます。今回
は宮崎牛をご案内させてい
ただきましたが、今後も郷
土宮崎の食材を活かした
料理のご案内をさせていた
だきますので、お楽しみいた
だきたいと存じます。又、我々
が中々お目にかかるないメ
ールの大きさにまず度胆を
抜かれ、その開発の内容の
素晴らしさに対しましても、
羨望の眼差しでみつめるの
みでございました。これまで
のご苦労が稔り心よりお祝
い申し上げます。今後東京
での物産展や交流会の場に
その会場を利用させていた
だけるとのお話も伺い、ご
期待を申し上げるととも
に楽しみにいたしていると

◆ 東京事務所 ◆

宮崎県人事異動

所長 落合兼久

前所長 城倉恒雄

前総務課長 假屋宗春

総務課長 川畠達朗

行政第二課課長 池田輝男

前行政第二課課長 山之内稔

企業誘致課課長 孫田英美

前企業誘致課課長 山之内点

前行政第一課主査 磯崎史郎

行政第二課主査 戸高広信

前行政第二課主査 谷口浩太郎

行政第三課主査 押川定生

前行政第三課主査 森山福一

◆ 東京観光物産センター ◆

所長 清水秀一
前所長 田尻徳明

◆ (社)宮崎県物産振興センター 東京支部 ◆

支部長 斎藤英夫
前支部長 小八重征一

副支部長兼營業課長 森山武一郎
副支部長兼營業課長 吉田周司

前任者の方々には
お世話をになりました。

新宿みやざき館 KONNE「焼酎コーナー」
は宮崎の代表的な商品です。首都圏でも注目の本格焼酎をPRするため、従来より面積・取扱点数ともに、大幅に拡充しましたが、おかげさまで売上も大きく伸びています。

何はともあれ、在京経営者会議の皆様と宮崎産業活性化協会の会員が、お互



観光物産センターだより

できました。今後とも新宿みやざき館を核としたPRとともに、今年度発足予定の「宮崎の郷土料理と焼酎を楽しむ会」、さらには渋谷NHKで開催予定の焼酎ファン拡大イベントを通じて首都圏二極的な需要開拓に努めてまいります。

前任の蓑毛局長の病気退任と突然の引継ぎとなり、当初は仕事の合間に十分な活動ができるかと不安の気持ちでスタートしました。半年が経過致しました。

会員相互の親睦・情報交換による交流促進、故郷宮崎と首都圏の経営者がネットワークを構築することにより、観光・物産振興の拡大に寄与できればと考えています。

在京経営者会議会員の皆様におかれましても、引き続きご愛顧いただき、ますようよろしくお願いいたします。

在京経営者会議会員の皆様のご協力ををお願いします。

会の運営活動についてご意見をお寄せ下さい。

会員の皆様のご協力ををお願い致します。

事務局長 佐土原正和

編集後記

今回会報誌として第4号ですが、一年振りの会報です。本來なら今年の新年号を発行するべきところ広報部の怠慢で深謝申し上げます。

そして今号も時間的余裕が無くご寄稿頂きました皆様方に感謝申し上げます。今後皆様のご指導を頂き、この会報の更なる充実を図る所存であります。

広報部長 杉本幸一

事務局ニュース